

NOUVEAU SQUARE RUE DE LA LIBERTÉ : UN ESPACE POUR LES FAMILLES

Depuis le début du mandat, la majorité travaille concrètement à la création d'espaces de respiration et de jeux pour les familles et les enfants. Le nouveau square Florence-Arthaud, rue de la Liberté, répond pleinement à cet objectif de : « un square à moins de 10 min pour tous les Bezonnais·es ». Chaque square est un investissement de plusieurs centaines de milliers d'euros qui nécessite des études et la mobilisation de moyens techniques. Dans les mois à venir, le square Yves-Morel sera agrandi et réaménagé ainsi que le square de la Colombe. D'ici la fin de l'année, les berges de Seine seront dédiées à la promenade et ouvertes aux vélos. Voilà les faits et loin des polémiques stériles, la majorité travaille et la ville avance.